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謹認諾譜瀧D珊ROO血.青山G肌〇日哩虹
De oonformidad con Io e田tab舶do en eI art紅uIo 318 det C6digo Org緬co de Ordenamiento

暗面toria!, Autonomfa y Desoent融zaci6n (COCmD), en la Sala de Sesiones deI Gobierno

Aut6nomo DescentraIizado Parroquial RuraI Gral.蘭ro J. MonterQ, Siendo Ias O9HO7 minutos Ia

Junta Parroquial Rural GraI" Pedro J. Montero’Pre軸da por la Licenciada. Soraya Sanchez Rivas

y co両a presencia de Ios sefbres v∝ales en su orden: Sr Jos6 Ca刷o Barros, Sra. Ru帥Zapata

Gal∂rZa′ S帽・ Rommy悔ca√ Ing. Holger Chuquil a億uando como Secre鳴「io el Tlgo・ Danny

Gamboa Pilozo; se reuni税on eれ9eS経n ordina「ia para tratar Ios siguientes puntos en e1 0rden

deldゐ.

1.しectura y ap動地aci6n del a屯de sesi6n o巾inaria ceIebrada el d壬a 14 de ab州

de営之02之。

え　量れめれ調e de p鵬整調e調ci寄,

3. Varios γ雌海olu鵬ones,

Previo a la instalaci6n deぬsesi6n ordina「ia el Secretario informa a la Sefrora Presidenta que

existe eI quorum absoIuto.

La Se和昭Preside鳴- POne削conSideraci6n de ios se細res vocales e上orden deI dfa

estabte貼do mediante co踊ocatoria No'10場2022臓f鏡ha 26 de a軸pa賦que m∝ionen su

apro鳴ci6n y someter!a a votaci6n,

Por su parte Iaしicenciada. Soraya Sanch桜m∝iooa縛apruebe el orden deI dfa. m∝i6n que es

respaldada por Ia Sefrora. Rommy Vaca.

La Sefbra Preside鴫Orde'ra al Secretar細someta a vota血両a m∝i6n prese咄da, !a misma

que obtiene ios siguientes resuitados:

Se吊0購うosきCa「副o a烏vo「

Se静ora. Ruth Zapata a南vor

Se和昭. Rommγ lぬca a favo「

Ingeniero. Holger Chuqui a favor

蘭a. So昭や弱れch鍍　　　　　　　a患vも「

Ap調bando por unanimidad Ia junta parroqu治I el orden del dfa,

La Se前脚Presiden掲Ordena aI Secre能面O de Ie競ura al primer punto deI orden de! dfa.

1○○ Lectura y aprobaci6n de賞acta de sesi6n o巾ina細ia ce営ebrada e! d年a 14 de ab細i! de1

ま02之,

EI Seeretario informa a Ia Sefrora Presiden胞que es庵en consideraci6n eI primer punto deI

〇両e調del dゐ.

La Sefiora Preside鳴Ordena ai Seere転向O ProCeda a da「 le加ra del ac由de sesi6n ordinaria′

una vez dada la Iecfura deI acta el Se敏光Jos6 Ca嗣Io en uso deぬpalab昭mocjona se apruebe

ぬlectura deI acta de sesich ordina「ia′ m∝i6n que es respaIdada por el Ingeniero. Holger

Chuqui.

La Se吊ora Presidenta ordena aI Secre能面O someta a VO由Ci6n la mゆCi6n pr鍾entada, la misma

que obtiene Ios siguientes resu陥dos:

Se再0購Jos6 CarrilIo a favor

Se静ora. Ruth Zapata a favor

Sefrora. Rommy vaca a favor

Ingeniero. Holger Chuqui a favor

Leda. Soraya Sanchez a favor

Aprobando por unanimidad Ia junta parroquia=a Iectura del acta de sesi6n ordina「ia anterior

Celebrada eI 14 de abril deI 2022,

嶋Prestdenta ordena que por Secretarfa se de IechIra al segundo punto da1 0rden de擦謡

2。一重nfor鵬e de pres鵡eれCia。

割Se削魂ario infdrma a Ia sefiora pIesidenta que esta en consideraci6n el

Orden del dfa,

La Se静ora Presidenta - comPaiferos vocales dentro de m=nforme les

actividades reaIizadas desde e1 18 de abr冊asta eI (脆de hoy,

EI 18 vinieron de両BCinto. La GIoha a画i「 que se a「regIe la 憾nCha po「
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割Sefro購Jos6 Car副O - Jaimeし6pez ha de ver sido.

La Presidenta - 1e decねal joven que aII5 a血no est5 soIucionado Io del terreno el por su parte

mencion6 que algo Ie habfa dicho la sefrora. AIexandra Castfro para lo cua=e referfa que una

vez que solucionen ese problema nosotros como junta parroquial podrfamos hacerle aIg血

mantenimiento, pero mien鳴S tanto nO POC略mos hacer inversi6n; el qued6 en que iba a

岬的nar un p∝O a la se和旧. Alexandra quich le habfa dicho que eso ya es由ba pe「 sa時COSa

que si se daba a buena hora para que venga鳴yendo Ios d∝umentoS,

En est輪dfa maquina鳴de la Prefectura del Guayas entr6 a寄加重「 en e! camino de Buena Fe

despu6s del mediodfa mientras ltegaba el r∝間O y mOtoniveladora.

鴫mbien v輔eron eI abogado葛的mero y eはngeniero. Nce Pico de Ia P舶ura del Guayas para

嶋a!izar el 「eco「rido en Buena Fe, Para C脚ndo se pidi6 que se s∝i輔c6 con la comunidad Io deI

a「喝g10 del camino, pero Iuego quedaron en avisamos para que nosotros transmitie昭mOS SObre

esta labor a la comuni融y ellos p側er ve癌

割19 l’eCOrrimos junto con Ia com関縫ra Ruth Zapata y compa能r購Jos6 Ca嗣Io y Holger

Chuqui el carretero de B唯na Fe, eSte d屯e1 0画Or de la retroex輪vadora ayudo un poco en

kぉtrabajos del equ匝Camnero de la Prefectura del Guayas; PO=a由巾e junto con la

Ingeniera. Mariuxi Holgu缶餌mos ha弛el sect耽ya que aI15 se encontraha eI abogado. Romero

y el Ingeniero. Noe Pico inspeectonando 10S trabajos y que南n que vaya hasta a鴫para que

Ve軸que el avance de圧ra壁jo en eI ca面no.

割20 realice con el compa縫ro HoIger Chuqui u旧蹟Orrido nuevamente a Buena Fe, eSte dfa

tamb縫n iIeg6 eI tanque職de agua, nO郭troS tuvimos qLle traSladamus hasta la junta de agua

画ble a solicitar que nos fac輔te un paco de agua para el tanquero cosa que se soIicit6 solo

una vI詑Pa岬ue nOS dimos cuenta que a臨habfa … canaI y que de alIinom泰podfamos coger

agua po岬ue由m鵬n ac舌era agua鳴tada=POr Su Parte 10S de Ia jun由de agua potable

estuvieron prestos a colaboramos.

帥este dfa se llev6 a cabo el acto deねdeliberaci6n p心bIica de rendici6n de cuentas

ins噛tlICional y de nosotros como autoridades del GAD GraI.托d調J. Montero.

E1 21 vino Olga Tbnes de la Parroqllia COne quien tiene un fam満ar que hace bngadas

Oftalmo16gicas y vinieron un p∝O a SOC削Za「 γ querfan ve「 si de pronto pa鳴e1 05 de mayo de

9 de Ia mahana a 2 de la tarde podrfan hacer acきuna campaha, de mi pa巾e le manifes脆que

nos confirmaran eI dfa que iban a venir y que nos pasaran Ia publicaci6n para de nuestra pa巾e

difundir por Ias redes sociales para que la gente asista.

Este dゐtambiさn se bacheo en Santa B5「ba隠po「 donde habfa f割lecdo un morador y ha脆

unas pozas de iodo y que「fan que se bacheara ese tramo, el 〔lfa jueves se hizo es膳labor γ se

PuSO materiaI grueso.

Este dねse da鈴una tube南en eI secl靴しas VI導aS en Buena Fe por el paso de I∂ maquinaria

de la Prefedtura del Guayas que estaba t闘bajando en el caminQ, de nuestra pa瞭Se comunic6

aぬjunta de agua peぬble para que vayan a solucionar este p帥輪nce書

割22 vino el Ingeniero. Noe Pico un p∝O hace「 un reco面do para ver los se噂o噌S d6nde hay !os

esteros para ver si pueden poner unos puent鎧, yO Io Ileve aI Grose踊to, C鵬to Rey y鴫ndaIes;

este dfa se voIvi6 a da稲r una tuberfe ahf en el ca汀etero de Buena Fe, aquf ya no tenfa nada

que ver Ia junta de agua potable, pero ig脚I se pidi6 su ayuda pa旧que SOIucionen Io de Ia

tube南,

En este dfa tambien el Ingenie「o. Noe Pico comunico que hasta eI viemes 22 se quedaba eI

equ匝caminero de la Pre碇畑山ra del Guayas en Buena Fe para terminar Ios trabajos en el

Canetero, de mi parte le soIic髄que Ia dejara s5bado y domingo para que in庇rvengan el

camino de Las VI喝aS y eI dfa domingo al me伽Ddfa terminaron Ios trabajos a=5,

E1 25 el Ingeniero。 Astudiilo con d魚s de anteぬci6n me estuvo Ilamando y Iuego vino hasta ac5

Para COOrdinar eI bacheo deI camino que va por Ia bananera como en anterior ocas吟n虫IIUed6
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con eI transporte porque de su parte ya tenfa d歓ぬ

den el materiaI, entonCeS a冊Ie manifes語que en屯I caso sea de un lugar mあ

que eI transporte no sca tan extenso.

Este dfa vi蕪hasta la pa岬uia日Chobo donde asistf a la sesi6n solemne por

重さ雪
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割26 me reunf con el Sa喝ento. Folleco de Ia Comisi6n de巾かsito del Guayas qui6n vino a

POne「Se a las 6rdenes en temas de capacitaci6n para Ia ciudadanfa Iocal創cuanto a la reforma

a la Ley de lT訊sito y pec略que nosotros como v∝aIes asistamos a la capac鳴ci6n que es庵n

P「Ogramadas desa「roi!a「Se en el mes de junio y va a ser 2 dfas.

La Se行ora. Rommy ¥ぬca場hay que es由r pendiente pa旧invitar a los moteros,

La Presidenta - aunque eStoS Sefbres de las motos casi ni asisten,

La Se和昭. Rommy Vaca - igual hay que invitarIos.

La Presidenta - Si pa胴que despu6s no digan que no se Ies ha comunicado, el sargento de su

Pa巾e qued6 en venir unos [晦s antes para soc輔zar y coordinar es庵s ca関Citaciones,

La Se静ora. Rosario ¥庭ra so脂to que se le diera dos関Iadas de mate「ial p6廿eo para a冊su

domic輔O el cual ya鍵ent唯g6, tamb追n se en鴫6 cert綱cados para soIicjtud de medido「es.

E1 27 con las compa篭eras Ru請Zapa由, Ro請my V ca y la coordinadora comunitaria帥mos

hasta eI cant6n. Nara噂的関ra so幅tar克婚昭めIes que hay que pagar porぬmat庇u!a de I∂

VOlqueta ese d∝umento洞Se to trajo y se e融reg6 aI tesorero pa旧que eI haga Ia transferencia

Para luego de eso IIevar la vc灼ue由a記visi6n pa隠ぬobtenci6n de Ia mat龍ula′ tamb繕n fuimos

a vaguachi a entregar unos o触OS Pidiendo aI aIcaIde el mantenimiento del parque lineaI y del

Coliseo Pablo Pineda Cor龍寒como ya se viene両as fes蹄dades de la Parroqu剛zaci6n para que

eso es庵a「rく却ado con tiempo〇

割28 11ego a Ias instalaciones deI GAD Ia brigada de cambio de domic購O elec如閤I de! CNE y van

es由r aqu圧asta e1 04 de mayo induido eI Ol qu6 es feriado,

鴫Se寄ora. Rommy vaca置que eso Se Pu輔que en廃redes s∝iaIes del GAD.

La P嶋Sidenta - eso ya Se PubIic6, PO丁的mo el dfa de hoy pa舶ipando de Ia segunda sesi6n

O咄naria del mes deぬjunta parroquiaL de mi pa競e es todo en cuanto tenfa que darles a

OOn∝e「 dentro de mi informe, POr COnSiguiente, Ordena al Seeretario de lectura de! terce「 punto

deI orden del dfa.

3。- Va轟OS y I-eSOluciones.

EI Seeretario info「ma a la sefbra presiden由que esta en consideracidn el tercer punto del orden

deldゐ.

La Presidenta - COmPaife叩s dentro de este叩nto de o巾en yo quie「o pone「 a consideraci6n de

ustedes aIgunos asuntos ejemp!o tenemos Io del p6rtico que hay que darIe mantenimiento obra

que desde que fue entregada no se Ie ha dado mantenimiento ustedes saben que eso es una

infねestructura nuestra y por ob尚gaci6n haγ que da轟e mantenimiento, a冊no prenden las luces

aparte Don Ast伽D Vino la semana pasada a decime que aIlf es庵n da龍ndo como alzando Ias

Iatas de protecci6n de Ias bases del p6舶Q吊a verdad qLle la gente no cuida del p6rtico′ de

Pronto despu6s de Ia ses治n vamos a inspe耽ionar c6mo es屯eso de Ias la由S PO叩ue yO fui y vi

que tambi6n es絡n como oxidadas creo de lo que tiran agua鵬vendedores; tambi6n aI centro

integraI de reuniones no s6 si de pronto画mos considerar una pue鳴COmO mamPara COmO

Ia que tiene eI cent調de reha闘taci6n de terapias f患icas y es絡edificaci6n apl{鵬char ahora en

el mes de julio hacer la entrega o紬al de esta obra en Ia fecha de Ia pa「roquializaci6n ustedes

Sa鵜n que fue una obra que se Ia塙弧por fa縛s y no de goIpe cosa que no la hemos p∝lido

inauguI即entonceS aPro¥Iechar喜a festividades de parroqui郡ZaCi6n para entregarIa, P「eguntar

C竜nto Cuesta una Pue鳴de vidrio para que cuando se es胎∝uPando el centro de reunめnes

no tener la pue鴫P面CipaI cerrada sino abie鴫y este Ia mampara para que no se escape ei

ai「e.

Sobre eI parque eI aIcalde me manifest6 que, S=o va a arregIa[ Pero nOSOtroS tenemOS que Ve「

aIgo a冊qu6 es eI busto del Gral,軸ro J Montero.

La Se約ra. Rommy Vさca - eso Sfapruebo que se cambie ese busto,

La Presiden由- Ver de pI即to Si aIguien quiere hacer uno nuevo porque esa c∂鷲Za eS踏bien
7賀,一〇町{　‾一ヽノーーd

向a.

una pぬzoleta con eI G略I.軸ro J, Montero mon由do en un ca睦間o。

m句0咽「 eSO.

EI Sく諦or Jos6 Ca皿Io - habrfa que ver Ios costos.　　　　　　　　1箱

La Presidenta - Si porque eso es caro置　　　　　　　　　　　　　　　く(
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La Presidenta - al menos si es con eI cabaIIo es mきs caro.

La Se軸o. Rommy Vaca - Pero co噛CemOS.

割Sefb鴨Jose Car輔o - PO岬ue Si no se le da南un buen mantenimiento.

La Presjden由- y se le cambia「ia la p!aca tamb進n por叩e eS屯bien fea′ COSa que Para el dfa de

la Pa「roquia鵬zaci6n poner la nueva placa,

La Se的ra. Rommy Vaca - y se inaugurarfa Io hecho en eI parque.

La Presidenta - eSO yO 10 PongO en COnSideraci6n de ustedes’pero Prinero hay que averiguar

La Sefrora. Rommy vaca - Pero habrfa que averiguar eso ya porque esfamos contra eI tiempo.

La P昭sidenta置1o o宙O Se塙u融erle Ia petici6n aI aha!de si es que en un caso eI presupuesto es

muy elevado.

日Ingeniero. Ho!ger Chu如車COnVer捕r C帥6I si va a dar mante面miento aI pa叩e Para que

匝山岬ぬu贈v鎌eSめ即e提即ie嶋厄健r a礁

膿鎚吊○吼Ru帥あ関由- e或照れO縫霊e pidi5 a! a鳴Ide.

La Preside幅- SO10 fue el mantenimiento deI陶噌ue linea- y 6I de ac5 es otro pa叩e.

La Sefrora. Ruth Zapata - bu鮒o y lo de Ia voIqueta de書a Prefect胴deI Guayas fulste a veha o

La Presideれta - SObre la融]u施a mf me pasaron eI mensaje para que一一eve un o咄o para Ia

Pre軸山ra, pero Damy me輔めve「袖O, el presupuesto para esa voIqueta, Ios mantenimientos.

E冊geniero" Ho!ger Chuqui -純bre eso escllC鵬cIIando se estaba Ieyendo el acta que para

a鵬的r la volqueta supuesfamente hay un dinero del mantenimiento de fas inffaestructuras,

pero y si van hacer esos mantenimientos que han mencionado.

La Presidenta - habrfa que tener presupuesto para el mante而miento de Ia vo-queta, eI chofe[

combustibIe y todas esas cosas.

EI Se歓m Jose Ca刷O - 1o m誌accesible serfa aIqu脆r una voIqu曲.

EI Ingeniero" Holger Chuqui - Serfa lo mおfactible por Io menos un mes aIqu軸Ia volqueta,

La Sefrora. Ru伽Zapata - Para POder aumenta「書0g trabajos en los caminos vecinaIes.

EI Se和肌Jos6 Ca圃Io - Se Ia aIquiIar屯por v軸e,

La Preside咄- Ch6vere se南contar con鏡a volqueta′ PerO y el presupuesto; justo ayer me

d時ron de訓をque Ileve el oficio.

EI SehoI: Jos6 Ca面IIo - uSted sabe compafiero Ho'ger de que nas ha saIido ca「o cuando han

venido maquinarias de aIlき′ nOS PaS6 en la adminis鳴Ci6n de Jos6 ulha que venfan sin bate「ゐ,

q動きel motor de創l-a叩ue, que Ias Ilantas〇

日Ingeniero. Holger Chuqui - eso Ie deefa al tesorero cllando estuvieron esas voIque由S Se

gast6 como se.000′00 USD compr如do!e帽ntas y esa volqueta de Ia Prefect岬deI Guayas

tiene como cuatro IIan由S mきs estamos habぬndo de mおo menos $5.000,00 USD soIo en

Ilan由S Si hay que e刷antarね〇

日錆敢濫Jos台個「「i‖○ ○ C雌ndo晦摘肌aC言合調印泌ban a dolerleめ的。

臼Ingeniero. Holger Chuqui - y eSaS VOlquetas son de 3 baterfas y de las gli:mdes,

La Presiden由- POr un聞o da pena叩叩e es una opo同nidad que se pierde, pero tenemOS

que ser realista tambi6n de ddnde vamos a sacar nosotros para eI mantenimiento.

割Se再o鴨Jos6 Ca刷O - Cuきnto se gas由en un mantenimiento mensual.

割Ingeniero. Holger Chuqui - en un mantenimiento de esa volqueta casi eI dobIe de Ia que

tenemos porque Ileva mあaceite y mds filtros.

La Presidenta - PO叩ue eS una髄PO muIa.

EI Sefro購Jos6 CarriIto - nOSOtroS nO eStamOS Para damos ese I山O de traer esa vo-queta m帥r

aiquiぬr una y nos Ijbramos de todo eso.

Eはngeniero. Holge「 Chuqui - tambi6n le des compljcamos la vida a qui6n venga a futuro a Ia

junta parr叩iaI po叩e P庵cticamente eI por mantener esa maquinaria ya no vq a戴荊軸

即咄「n哩nao由的陣地~a曲融圃「如en舶舶指呼幽轡ふ
La Preside鳴場POr eSO COn to de Ia vo鴫ueta me que俺al臨om養.

EI Ingeniero. Holge「 Chuqui - fuera diferente que e- presupuesto aumenta略.子`小一言上

La Sefiora. Rommy Vaca - Ia volqueta si hay que a!qu剛a se quiera o no Po軸を

transportar mate面al de v桓jecito en viajecito no hay avance.

しa Seiiora. Ruth Zapata ーnO Se aumenta COn Ios trabajos,

Di「ccci6皿‥鉦鴫do母io Ⅵc種y Seg皿do Espino乞a
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割Secretario - de mi parte unas peque南s obsenraciones quiero hacerIes reco巾aran que en

m尋ntenimiento de infねestructura dejaron 20.000,00 USD que quedaron sin defini「 Para que,

PO「que Para las demds cosas ya todo estaba presupuestado dentro deI presupuesto

Participa頓VO ahora sf acuerdan lo dei p6巾00 1o de a騒del parque apa鷹e lo de la ce庵mica y

tumbado en el exterior del infocen廿O que ya Se hizo y eso no estaba contempIado a帖en estas

tre嚇Cue郭ones son tres infimas cuantfas′ ahora s川egan a realizar estas dos cuestiones que

es庵n considerando hacer lo deI p6rtico y el parque ya no les va a queda「 dinero ni para alquiIar

la vo!queta yぬtinica pa鷹ida de d血de pueden sacar reeurso es de Ia pa巾da de mantenimiento

de infraes廿uctu略y Si po鵬mos como antecedente que para eI pr巌mo cua帥mes廿e que venga

el nuevo acuerdo minist軸aI del m緬sterio de finanzas y haya lIn P「eSuPlleSto a Ia baja esa

Pa巾da va hacer la sac舶cada。

La Se静ora. Rommy Vaca置horita para面竜prioridad son Ios caminos vecinales dejar10S en buen

es由d○○

EI S(鷺re由rio - Otra Cues i緬mあes q雌el mge涌ero. HoIger Chuqui antes de ingresar a la

SeSi6n me鏡ぬba mos寄贈ndo que en Ia casa comunaI de lendales hay un problema ∞n la

Planta de agua, ese trabajo que eI proveedor Io hizo en eI 2020 ya pa§6 el tiempo de la garantfa

γ el mantenimiento que haya que hacer aho隠ya corre「患por cuenta deI GAD.

割Sefb購Jose Car珊O - Pero描hasta donde yo tengo entendido eso es una囲ue能fuga′ yO

enante IIarfe al ingeniero y me d軸que hoy venfa pa旧ir a ve「 qu6 sucede po噌ue es una fuga

囲ue前e, el me d的que me avisaba cuando es浸pQr aqu自問a=r pa旧a鴫y que eso Io

郭山ciona鳴hoY me d埴○○

しa Presjdenta - en buena hora.

EI Secre由rio - enton臓S de mi parte les sugie調que Prioricen aqueIIo que per el momento sca

め鵬きs i鵬po鳴れぬ

EI SefroI: Jose Carri書lo - Io prioritario se南Ia cuesti6n de los caminos y Io del busto deI G昭l.

軸ro J. Montero, yO S白o veo factible que eso hay que hacerIo de ley

La P唯廟denta - Si po叩ue justamente es d6nde se pone el anegIo floral y la gente que se invita

es a冊donde ll〔導a函me調.

日Se高o購Jos6 Carrilk)葛de nada sirve-que eS艇bonito ot帽COSa Si no le damos el

mantenimiento al tema del関岬ue POrque en eI busto Io que hace Ia cabeza y cue=o estを

Cuartcado a踊hay que buscar a alguien que嶋Sane eso.

EI Secretario - 1o primero es ver por ustedes qu6 es 10 que quieren hacer en ese pa叩ue qu6 es

めque quieren pone[ COIoca[ Cam眈r y seg轟n to que quieran para ese関rque hacer Ia

COtizaci6n y si la co髄zaci6n es屯muy e!evada obvio que no harfan nada a冊.

EI Se静o職Jos6 CarrilIo - Io que se necesita a臨es resana「 la fisura que tiene eI busto.

La Se静ora, Rommy ¥ぬca - buscar una pe「sona primero que vea, que nOS cotice y que nos

muestre otras opciones de algo m泰que se pueda hacer en ese es関Cio y busto,

麟Seere由rio - y COmO dicen ustedes no soぬr腿nte poner un monumento, Sino que se cambie la

imagen ∞n una PIazoIeta pa昭que se vea m泰bon同y lIamativo.

La Se吊ora. Rommy ¥ぬca - yO he visto en parques que no es que tiene que ser una pIazoleta

grande que cubra tcida e! a「ea puede ser una plazoIe由Peque飴.

La Presidenta - Ia plazoIeta soIo se南en el medio,

La Se売ora. Rommy Vaca - ahora hay opciones porque hay materiales que son bonitos y que no

SOn tan CarOS.

La Presidenta - haγ unOS que se hacen de los tubos y lo que lo hace bonito es el techado y

alrededor todo es de tubes脂dondos o cuadrados segdn el modelo a踊no se hace nada de

cemento porque toda la infraestructura es de tubos,

E! Ingeniero, Holger Chuqui - a硝el busto ya no se deteriora叩ue nO Ie da eI soI n栂肌via.

La Se寄ora. Rommy vaca - POr ejemp10, Si se hace eso, entonCeS ahf Io que mおva a costar



La S読o隠. Rommy Vaca置O Sea lo que se le pidi6 lo quiere poner en una sola rre(蟻idad.

割Sefb”ose car軸o - a la final si hay esa faci馳d que Io induya aIlf mismo,

La Sefrora- Rommy Vaca - O画i「le una soIa por decir aIgo que realme州ie nos haga.

La Preside咄一CIaro iguai eI mantenimiento鱈ene que darlo po叩e eS馬fもese colis∞ y en Io

del pa叩e lineal se南n las maIIas que es儲n flQjas′ Ia iIuminaci6n y en e- otro pa叩e Io de Ia

plazole由.

La Seiiora. Rommy VI珊- Pero igua! nosotras como GAD coticemos aparte por si acaso ei

aIcaide diga no叩ue ya les vey a hacer esto y lo de a帽ya no,

La Presiden屯- POr eso digo hagamos eI intento para ver que nos responde.

日Secre馬面0 - Serfa un a書cance al o範o que ya se mand6 por el asunto del parque IineaI.

割SefroI: Jos6 Ca輔o - y nOso宙O POr Otro f灘o cotizamos si hay un no rotundo deI aIcalde ya

語れe鵬os la 〇両6n ac乞q調e he棚o6抽さla脆め重

La Preside咄置S圧o Io ha健e! mlInicipjo Io que tend南mos que hacer nosotros es∴u隔

restauraci6n del busto nada mas.

割Se和u JosさCar珊o - POne叩OS a quererIo hacer nuevo impasible no tenemos Ios reeuusos

Su軒dentes.

割Seeretario - en Otro aS輔o r敬nda「廃que ya vamos a en鳴r al mes de mayo y es由

CueS蹄6n de esa cancha para el rec軸O. So聞adぬs tfam艇s de Ia desmembraci6n del terreno

tos ag輔ten pa帽de ser p誌鵬a鯖naies de mayo o甜eI mes de junio eso se este con寄atando

Para que ya hasta e! mes de juIio que so両as fe軸湖ades de parroqu輔zaci6n hagan la entrega

de esa obra porque r制erden que a pa調r deI mes de agosto ya es o寄O tipo de pr∝edimiento

a seglIir con la ContraIo壷General del Esぬdo pa昭ejecutar una obra.

La P記side鴨場ayer que eStuVimos en el mu舶Pio averiguamos a喝o hay que ir llevando 10S

dacumentos que ya tenemos,

La Sefb隠. Rommy Vaca - Cierto hay que apresuramos〇

割Se和u Jos6 Ca刷Io - PO叩e nO Se aProVeCha de una vez para habIar con el aIcaIde para Io

de la plan由de agua pa脂Buena Fe, Sid匂amos ese dine「o es para inpIementa「 esta planta.

La Sefbra" Rommy Vaca - eI a!calde d軸que si, Soraya lo que tiene que hace「 es mandar el

O商cio como GAD pic隠ndoie la autorizaci6叩ara poner a剛a planta de agua.

EI Seeretario - pero描pa掃poner esa p!anta de agua deben hacer una espeeie de caseta.

割Ingeniero. HoIger Ch叩ui - es que a臨el sistema de bombco tiene caseta.

EI Secre能面0 - y a旧van a meter Ia planta de agua.

EI Ingeniero. HoIger Chuqu主es que esa case由es grande y ahf es箇n todos Ios equipos de

bombeo de Buena Fe, lo que hab南que hacer es m mes6n.

La Se静ora. Rommy Vaca - pero eso ya Io ha南eI proveedor:

EI Se恥購Jose Ca刑Io - aP調veChar que incluso eso se puede entregar eI c脆de las festividades

de aqu白a関「「叩Uね.

La Se和昭・ Rommy vaca - Claro o puede ser m務pronto porque nosotros tamb追n as[ vamos

CumPIiendo con Io que tenemos proyectado,

La Sefrora. Ru伽Zapata - PO「 aho掘quedamos con que se aIquile Ia volqueta y Io de Ia

reparaci6n del busto del General Pedro J’Montero, que eSta en eI parque Ia cabeeera

関「「∝luja置.

La Presiden由置comPaiferos si no hay nada que tengan comunicar para dar por conc!uida Ia

SeSi6n ordinaria′ al no exis髄r pronunciamiento de Ios sefrores vocaIes y mおpuntos a tratar se

da por clausurada la sesi6n ordina「ia siendo las lOH15 minutos, indicando que dentro de Ia

misma no se despI創den resoIuciones.

Para constancia firma Ia se和昭PreSidenta y v∝aIes principales del GAD Parroquial Rural Gral.

軸ro J. Monterp, co巾untamente con el Secretario, que Io ce青銅can,
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